



Santiago Creel Miranda asiste junto con una misión empresarial mexicana a Madrid, España

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, participó en la ciudad de Madrid en el Foro Empresarial «México y España una apuesta empresarial de futuro», donde expuso la importancia de la relación histórica entre estas dos naciones.

El diputado presidente asistió este lunes, invitado por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), organización homóloga al Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pues ambos agrupan a las principales asociaciones y cámaras industriales y de comercio y servicio de sus respectivos países.

<https://enlacenoticias24.com.mx/santiago-creel-miranda-asiste-junto-con-una-mision-empresarial-mexicana-a-madrid-espana/>